

Etappe für Etappe an Ihrer Seite!



Schon zum zweiten Mal in Folge half Adia beim Caterer der Tour de Suisse mit, als es hiess, Füsse in die Pedale und los! Bei diesem Event im Hochsommer vollbringen nicht nur die Velofahrer sportliche Höchstleistungen, sondern auch unsere Adia Mitarbeiter, wenn Sie die Gäste im VIP Zelt betreuen.

Mirjam Casanova, Wolke 7 Events



«Das Tolle an der Zusammenarbeit mit Adia ist, dass man sich 100%-ig auf sie verlassen kann. Sie machen alles möglich, damit der Bedarf an Personal für den jeweiligen Event gedeckt ist – dies auch für abgelegene Orte und kurze Einsatzzeiten.»



212

zurückgelegte
Kilometer



9

gefahrte
Etappen



552

geleistete
Arbeitsstunden



82

Mitarbeiter
im Einsatz

